



伸びよう阿曾っ子



6月品格目標:思いやり

プール掃除, 完了!

今年もプールの季節がやってきました。6月6日にプール掃除を全校で行いました。今年度は1年生と環境ボランティアさん合同でプールサイドの草取りを行いました。根まで取ろうとすると1年生だけでは大変でしたが、環境ボランティアさんたちのサポートできれいにとることができました。

その後は、学年に分かれてプールサイドやプールの中をきれいにしました。みんなで協力してきれいになったプールに今は水が溜まっています。あとはプール開きを待つばかりです。



読み聞かせ, 復活!

6月から読み聞かせ「きいてみないかい?」が再開されました。地域の方に来ていただき、6月は1~4年生に読み聞かせをしてもらいました。子どもたちは読み聞かせが大好きです。お話の世界に引き込まれている子どもたちの顔が印象的でした。

7月からは1~6年生, 全校で毎月第1水曜日の朝の時間を読み聞かせの時間とします。

なお, 先日配布しましたが, 読み聞かせボランティアをしていただける新たな保護者の方を募集しています。ぜひ, 子どもたちと素敵な朝の時間を過ごしていただけたらと思います。



スポーツテスト、がんばりました

6月9日に縦割り班でスポーツテストを行いました。6年生が下学年の世話をして、グループで回っていきます。行く先々で、全員の記録を用紙に書く仕事やサポート、やり方の手本、ボール拾い…6年生が大活躍しました。他の学年も協力しながら予定していたテストをこなすことができました。

また、別の日にきょうだい学年（1年と6年、2年と5年、3年と4年）で20mシャトルランを行いました。「頑張れ!」「もう一回!」などお互いに励ましあう言葉が多く聞かれ、とてもうれしかったです。



授業参観～教育長訪問・学校評議員会～

6月は参観日以外でも、外部の方に授業を見ていただく機会が多くあります。6月5日には総社市教育長訪問、6月9日には学校評議員会があり、全学年の授業を見ていただきました。どの学級も学びに一生懸命向かっている児童の様子を見ていただくことができました。



不審者に対する避難訓練実施

先日、長野県で起こった不審者事件もあり、より必要感を感じる訓練となりました。今回は『岡山県警察スクールガードリーダーの青井久明さん』に不審者役をしていただき、教職員の不審者対応訓練に合わせて子どもたちも不審者が来た時の訓練をしました。警察へ不審者が引き渡されるまでは、子どもたちはじっと教室で待機しました。子どもたちの安全を守るために先生方も真剣に訓練に臨みました。

その後は体育館に移動し、青井さんから全校で話を聞きました。こちらからあいさつをし、相手の対応で「不審者」かどうか分かるというお話は納得でした。

